

LE CAREME A LA CATHEDRALE

QUATRIÈME DIMANCHE

M l'abbé Rosaire Caron, aumônier à Saint-Vincent-de-Paul, a prêché, dimanche dernier, le quatrième sermon de la station quadragésimale. L'évangile du jour, sujet à traiter, raconte le miracle de la multiplication des pains. En fait, il y a deux sortes de pain, dont se nourrit le chrétien : le pain matériel, le bon pain de froment, et le pain spirituel, l'Eucharistie. M. le prédicateur, dans son commentaire du texte sacré, entend parler de l'un et de l'autre. Ce n'était pas la première fois que M. l'abbé Caron paraissait dans la chaire de la cathédrale. Il s'y trouvait évidemment à l'aise. Dans une langue très littéraire, pleine d'images et riche d'harmonie, il a savamment exposé sa page d'évangile, en la soulignant de réflexions heureusement appropriées aux besoins de la société contemporaine. Sa voix, très douce et bien nuancée, ne nous a pas paru répondre pleinement, par moments, aux exigences du vaste édifice qu'est celui de la cathédrale. Il fallait être en bonne place pour pouvoir le suivre parfaitement. Mais alors, c'était tout profit. Son argumentation nette et claire, sa phrase élégante, son geste naturel, sa diction très sûre et bien marquée ont heureusement impressionné ses nombreux auditeurs.

Le présent dimanche, a-t-il expliqué, se distingue entre tous les autres, dans les cérémonies de l'Eglise, par le caractère joyeux de ses offices liturgiques. N'en cherchez pas d'autre raison, a-t-il ajouté, que le bonheur avec lequel l'Eglise notre mère voit accourir à sa table la multitude de ses enfants. Elle presse les apprêts du repas, étend ses nappes blanches, remplit, comme des corbeilles, ses ciboires d'un pain de mira-